

Generación 2



Esforzarse en el Gran desafío de Dios!

Adolescentes



Libro del Alumno
Adolescentes





¡Bienvenidos

...A la segunda generación **del gran desafío de Dios!**

Es tiempo para empezar de nuevo y echarle muchas ganas

¡porque es tu nueva oportunidad de ganar!

Vamos a seguir con la competencia de leer y memorizar, pero añadiendo mucha diversión con porras, dramas, competencias prácticas en la casa y ¡concursos de canto!

Una de las razones más importantes para asistir a la Escuela Dominical o a un club entre semana en la iglesia, es para que aprendamos cómo vivir una vida que agrade a Dios. Queremos aprender cómo vivir nuestra vida; y este es el tema principal de la Generación 2. Vamos a enfocarnos en lo que es lo más importante de la vida cristiana: AMOR Y FE.

Aquí hay unos versos claves para el trimestre:

“Ama al Señor tu Dios con todo tu corazón, con todo tu ser y con toda tu mente” —le respondió Jesús—. Éste es el primero y el más importante de los mandamientos. El segundo se parece a éste: “Ama a tu prójimo como a ti mismo.” De estos dos mandamientos dependen toda la ley y los profetas.’ Mateo 22:37-38

“En realidad, sin fe es imposible agradar a Dios, ya que cualquiera que se acerca a Dios tiene que creer que él existe y que recompensa a quienes lo buscan.” Hebreos 11:6

Si haces una búsqueda (como si estuvieras usando Google) para ver qué palabras y temas son los más usados en la Biblia... vas a encontrar 2 temas principales: AMOR Y FE

Si Dios pensó que eran tan importantes, entonces nosotros también debemos darle importancia.

Vamos a ver lo que podemos aprender de Dios en estos 2 temas y cómo ponerlos en práctica en nuestra vida diaria.

No te olvides... que estaremos dándole seguimiento a todo lo que hagas, así que al final del trimestre tendremos un nuevo equipo ganador y ganador individual.

Échale ganas con AMOR Y FE para ser el nuevo ganador en...



¡Hey chicos!

Sigan la competencia en la web...

www.LosNinosCuentan.com/ElGranDesafioDeDios

¡Dirígete a tu cyber local y participa!



“¡El Gran Desafío de Dios!”

Desafío

¿Cuánto puedes leer de la Biblia? Entre más leas tu gráfica crece. Cada semana compárala con tus compañeros y no permitas que te alcancen.

Para Discutir

¿Por qué debo responder a Dios?

¿Está de moda creer en Dios?

¿Y yo qué gano?

¿Y por qué debo confiar en Dios?

Respondemos a Dios 1

Llamamiento de Samuel

1 Samuel 3:1-11

Lección Principal

David Seamands escribió: “El día antes de la cirugía (a corazón abierto), una enfermera me visitó en mi cuarto. Ella tomó mi mano y me dijo, lo siento. ‘Ahora’, dijo, ‘durante la cirugía de mañana a usted se le desconectará de su corazón, y se le mantendrá vivo solamente por determinadas máquinas. Cuando la operación haya terminado, usted despertará en una sala de recuperación especial. Pero estará inmóvil por no menos de seis horas. Tal vez no podrá moverse, o hablar, o aun abrir sus ojos, pero estará consciente. Durante este tiempo estaré a su lado, sosteniendo su mano exactamente como lo hago ahora. Aunque se sienta totalmente desvalido, cuando sienta mi mano usted sabrá que no lo abandonaré’. Pasó exactamente como la enfermera me dijo, pero yo pude sentir la mano de la enfermera sobre mí durante horas. ¡Y eso hizo la diferencia!”

Este es un gran ejemplo de Dios con nosotros.

Aun cuando no podemos verlo o hablar con Él, Él está ahí sosteniendo nuestra mano por la vida. En la historia bíblica de hoy, aprendimos cómo Dios llamó a Samuel cuando él era joven, ¡y quiere llamarte a ti también! ¿Estás escuchando? ¡Verdaderamente eres TAN importante; pero tan importante, que el Dios Todopoderoso quiere HABLARTE y tomarte de la mano! ¿Lo ignorarás como lo hizo Samuel en 3 ocasiones? Es fácil para nosotros hacerlo, ya que no podemos verlo con nuestros ojos; así como la historia de este hombre y la enfermera. ¿O responderás a Dios como lo hizo Samuel la 4ta vez?

En el último trimestre aprendimos todo acerca de quién es Dios: Él es Todopoderoso, Justo, Compasivo y Eterno. Él nuestro Creador, Salvador y Señor. Y éste Dios Todopoderoso quiere conocerte personalmente; ayudarte y amarte. En este trimestre aprenderemos todo acerca de nuestra repuesta para Dios. Estaremos viendo lo que la Biblia muestra como los aspectos más importantes del cristianismo: principalmente el AMOR y la FE.

1 Samuel 3:7 menciona como Samuel aun no conocía al Señor, y esta puede ser tu situación también. Samuel había estado sirviendo a Dios en la iglesia por años y años, pero él aun no CONOCÍA a Dios. ¿Has estado viniendo a la iglesia durante años sin conocer realmente a Dios? ¿Has abierto tu corazón a Jesús?

Hazlo ahora mismo. Oremos. Quiero que cierres tus ojos y escuches. ¡Dios está tratando de hablar CONTIGO! Dios te está llamando, así como llamó a Samuel hace años. Respóndele así como lo hizo Samuel.

Invitémoslo a entrar en nuestros corazones y vidas:

“Aquí estoy Señor; habla, porque estoy escuchando. Jesús, te abro mi corazón ahora mismo y te doy mi vida. Por favor continúa hablándome y dirigiéndome a través de mi vida. Decido escucharte como lo hizo Samuel y no ignorarte. Soy tuyo.”

Verso

“Porque tanto amó Dios al mundo, que dio a su Hijo unigénito, para que todo el que cree en él no se pierda, sino que tenga vida eterna...” Juan 3:16

¡Este balón solo la red lo parará!



Desafío

Convértete en el ganador de este desafío memorizando versos. Hay un gran premio para ti al final. Además, no olvides que tu equipo te necesita para ganar.

Para Discutir

¿Qué cosas prácticas puedo hacer para mostrar mi amor a Dios?

¿Para qué las hago si Dios ya sabe?

¿Cómo puedo amar a Dios con mi corazón?
...Mi alma?
...Mi mente?

Amar a Dios

David y Goliat

2

1 Samuel 17:40-50

Lección Principal

¡Hoy estaremos aprendiendo la cosa más importante en toda la Biblia! ¡Es difícil creer que la Biblia y el Cristianismo se reduzcan a una sola cosa... pero se puede! Jesús mismo nos dice que la cosa más importante en la Biblia está en nuestro verso de hoy para memorizar: "Ama al Señor tu Dios con todo tu corazón y con toda tu alma y con toda tu mente. Este es el primer y más grande mandamiento." Así que podemos saber sin duda, que la parte más importante de ser cristiano es amar a Dios. Pero, ¿cómo mostramos el amor a Dios? Aprendamos de la vida de David:

David nos muestra cómo amar al Señor con todo nuestro corazón. David fue un hombre que adoró a Dios. Él podía adorar en privado o en público. Él tocaba el arpa antes de que el Señor y su Espíritu cayeran sobre él. Él pasaba tiempos a solas con Dios orando y adorando mientras estaba en el campo cuidando las ovejas. Nosotros también podemos mostrar que amamos a Dios con todo nuestro corazón, adorándolo en privado y en público, independientemente si lo sentimos o no. Dios es digno de nuestra adoración y de nuestro amor.

¿Cómo nos enseña David a amar a Dios con nuestra alma? Una forma importante de amar a Dios es viviendo rectos delante de Él. Dios odia que vivamos como hipócritas, hablando como cristianos pero no actuando como ellos. David nos da un ejemplo del carácter piadoso y el amar a Dios con su alma cuando rechazó matar al rey Saúl. El rey Saúl quería matar a David, y tomó un ejército de 3000 hombres para hacerlo. Ellos llegaron a la cueva donde David y sus hombres se ocultaban, pero Saúl no sabía que David estaba allí. El rey Saúl entró en la cueva, y David tuvo la oportunidad de matarlo, pero no lo hizo porque Saúl todavía era el rey. David dijo: "No puedo alzar la mano contra el rey, porque es el ungido del Señor." (1 S 24:10) ¡Es asombroso lo que David hizo, ya que Saúl trataba de matarlo! ¡David tenía el derecho de protegerse... eso habría sido en defensa propia! Pero David decidió negarse a sí mismo, y rehusó pecar sin importar el costo. Cuando tú y yo decidimos ser piadosos a cualquier costo, demostramos el Amor a Dios. ¡Viviendo rectamente delante de Dios, es una forma de amarlo con toda nuestra alma!

¿Cómo podemos amar a Dios con toda nuestra mente? La historia bíblica de hoy nos menciona a Goliat quien era un gigante que estaba en contra de Dios y su pueblo. Se burlaba y los maldecía, desafiando por completo a Dios. David nos muestra que una manera de amar a Dios con nuestra mente es, defenderlo en público. Cuando la gente a tu alrededor comienza a hablar mal de Dios, o a decir que no existe, podemos seguir el ejemplo de David cuando dijo: "Vengo contra ti en el nombre del Señor Todopoderoso a quien has desafiado". Tú y yo no tendremos que matar a nadie, pero deberíamos tomar riesgos para proteger el nombre del Señor y su reputación. Debemos ser valientes y salir al frente sin el miedo de declarar quién es Dios. ¡Esta es una forma de AMAR a Dios!

¡Sigamos el ejemplo de David para no distraernos con las normas religiosas, sino comenzar con lo más importante: AMAR DIOS con todo nuestro corazón, alma y mente!

Verso

"Ama al Señor tu Dios con todo tu corazón, con todo tu ser y con toda tu mente"
—le respondió Jesús. **Éste es el primero y el más importante de los mandamientos."**
Mateo 22:37-38

¡Dios cambió mi vida y yo brinco de alegría!



Lucas 7:36-47

Lección Principal

¿Puedes imaginarte tener un mejor amigo que te ignora todo el tiempo? ¡Tendrías que pensar que está enojado contigo por alguna razón, porque los mejores amigos HABLAN! En un matrimonio es igual. Una manera de demostrarse el amor el uno al otro, es mostrándose algo de atención: Hablando, escuchando y pasando tiempo juntos. Con Dios es igual. Es imposible decir que AMAS a Dios si lo ignoras cada día, a lo largo de todo el día. Dios existe y anhela estar contigo, para hablarte y satisfacer tus necesidades. Cuando ignoramos a Dios, le mostramos que no lo amamos.

Verso

“Te exaltaré, mi Dios y rey; por siempre bendeciré tu nombre.”
Salmo 145:1

La historia bíblica de hoy nos da un gran ejemplo de cómo mostrarle el amor a Dios. La mujer le demostró su amor a Jesús, llorando a Sus pies, lavándolos con sus lágrimas, y secándolos con su cabello. Además, besó Sus pies y derramó perfume sobre ellos. Lo primero que ella hace es humillarse ante Jesús... al limpiar y besar sus pies, ella le demuestra que está por debajo de Él. Tú y

yo podemos demostrarle amor a Dios de la misma manera, humillándonos, y no tratando de fanfarronear ante Él. Necesitamos arrodillarnos a sus pies.

Después, esta mujer le demostró a Jesús MUCHA atención al besar y derramar el perfume sobre Sus pies. Ella pasó algo de tiempo con Él, dándole una atención especial. Tú y yo podemos demostrarle el amor a Dios prestándole especial atención, escuchándole cuando habla, y pasando tiempo con Él en oración y adoración. Finalmente, podemos aprender acerca del amor de esta mujer, por como ella derrama un perfume a los pies de Jesús, que seguramente costó algo de dinero. A menudo el amor incluye gastar dinero. Regularmente, tú y yo también mostramos el amor con dinero, dando regalos a la gente o gastando dinero para viajar a verlos, o sacrificando nuestro almuerzo, etc. El AMOR algunas veces requiere sacrificio, y gastar dinero en la persona que amamos.

Si tú quieres amar a Dios, no puedes ignorarlo. Necesitamos darle a Dios nuestra atención, pasando tiempo con Él en oración y adoración, humillándonos ante Él, y dándole de lo que tenemos. ¡Entre más atención le damos a Dios, más AMOR le demostramos!

Desafío

¿Cuáles son tus mejores palabras para mostrarle amor a Dios? Hazlo con tu equipo, ¡formando una porra bien a todo dar!

Para Discutir

¿Por qué tengo que gastar lo mío en las cosas de Dios?

¿No puedo solo sentarme a ver tele?

Platiquen de cosas buenas de Dios.

Yo puedo cantar este trabalenguas además de tocar mi guitarra y brincar! ¿Tú puedes decirlo 3 veces rápido?

¡Qué triste estás, Tristán, aplastándote con tan tétrica trama teatral!



4 Amor es Obediencia

Milagros con peces

Desafío

Esta semana obedece a Dios con algo específico. Recuerda que la mejor acción te llevará a ganar la final.

Lucas 5:1-11

Lección Principal

Esta semana vamos a ver otra forma importante de AMAR A DIOS. Podemos decirle que lo amamos, pero nuestras palabras no significan nada, sino lo demostramos con nuestras acciones. Nuestro verso para memorizar nos enseña claramente cómo mostrar nuestro amor a Dios: OBEDECIENDO SUS MANDAMIENTOS. Una noche, el almirante de un buque de guerra de la Marina ordenó un determinado curso. El oficial de navegación, al ver una luz a la distancia, reportó

que el buque parecía estar en el curso de colisión de otro barco. Inmediatamente, el almirante le ordenó a su oficial de radio que le enviara un mensaje al barco que se acercaba, exigiéndole que cambiara su curso diez grados al sur. La respuesta simplemente fue: "No. Usted cambie su curso diez grados al sur." Después de dos intentos fallidos, el almirante, ahora bastante furioso, llegó retumbando al cuarto de radio, tomó el micrófono y gritó: "Cambie el curso. ¡Soy un buque de guerra!" Después de un breve momento de silencio, vino una tranquila respuesta: "Cambie su curso. ¡Yo soy un faro!"

Verso

"En esto consiste el amor a Dios: en que obedecemos sus mandamientos."
1 Juan 5:3

Así como el buque de guerra, a menudo tú y yo pensamos que sabemos todo, y queremos que todos cambien su dirección por nosotros. Pero, Dios es nuestro faro. Él está firme, nunca cambiará, y nos dará la luz y la dirección en la vida. Debemos escucharlo y obedecerlo, incluso cuando no queremos. ¡Y cuando lo hacemos, le estamos demostrando a Dios que lo amamos!

Jesús les dijo a los discípulos que tiraran sus redes al otro lado. Probablemente ellos no querían obedecer porque habían estado pescando toda la noche y estaban cansados. Ellos querían salirse, irse a casa, descansar y comer. ¡Pero aun así, ellos decidieron obedecer a Jesús, y Él los bendijo con TONELADAS Y TONELADAS DE PESCADO, que después pudieron venderlo y hacer mucho dinero! Esta fue una enorme bendición que ellos recibieron por obedecer a Dios aun cuando no querían. Los discípulos le demostraron el amor a Jesús respondiendo y obedeciendo a lo que Él les había dicho.

Dios te pedirá que hagas cosas por Él cada día; cosas pequeñas y grandes. A medida que obedeces a Dios, un día a la vez, una semana a la vez, un mes a la vez, y un año a la vez; le demuestras a Dios tu AMOR. Esto puede significar que tengas que cambiar el curso como el buque de guerra, y hacer algo diferente a lo que habías planeado; ¡pero Dios te ayudará para que no naufragues! Dios te ama y sabe lo que es mejor para ti. ¡Sus caminos son lo mejor, así que siempre, que tu mejor interés sea seguirle y obedecerle! Por lo tanto, no te dejes distraer por otras cosas, sino concéntrate en lo único que dice Jesús que es más importante: AMAR A DIOS; y hemos aprendido en nuestro verso que podemos demostrarle a Dios que le amamos... ¡OBEDECIÉNDOLE!

Para Discutir

¿Por qué tengo que obedecer a Dios?

¿Y si le digo que no?

¿Por qué mis padres no dejan de ser ruquitos?

¿Y si soy más trucha que los demás?

¡Patinando voy cantando por la calle triunfando y a Cristo adorando!



Desafío

Prepara un sketch con títeres de cómo mostrar amor basado en la enseñanza de Jesucristo.

Presenta tu sketch con los títeres sencillos que han hecho. Seguramente serán los ganadores de este desafío.

Para Discutir

¿Puedo escoger a quién saludar?

¿Debo ser cuate con los chicos malos?

¿Por qué hay tantas denominaciones?

¿También son cristianos?

¡Jesús me ha asombrado y con su amor me abrazado!



Amor es Necesario

Jesús enseña amor

5

Mateo 5:43-48

Lección Principal

¡Hoy estaremos aprendiendo acerca del Amor hacia los demás, y lo importante que es! Jesús dijo que este era el segundo mandamiento más importante, después del amor a Dios. ¡El amor por otros no es algo que solamente debemos tratar de tener... es un DEBER! Si tú quieres agradar a Dios, DEBES mostrarles amor a otras personas. Pero, ¿qué significa el AMOR? ¿Es el amor romántico??? ¡NO! Hay muchas clases de amor.

La clase de amor de la que Jesús está hablando, es donde tú tratas a otros amablemente. Esto quiere decir que no puedes ser egoísta. ¡Tú no puedes ir por la vida, viviendo solo para ti! ¡Esto es algo que todos los niños deben aprender cuando tienen de 2-4 años, pero a veces una persona que se hace más vieja y más vieja, todavía es egoísta como si tuviera 4 años! ¿Has visto a un hombre adulto actuar como uno de 4 años? Yo sí. No es un bonito espectáculo. Cuando el pecado entró en el mundo con Adán, también entró el egoísmo. Todos nacimos con eso. ¡Tú naciste pensando que todos debían hacer lo que era mejor para TI, como si el mundo entero girara a TU alrededor! Pero tú debes aprender a poner el egoísmo bajo tus pies porque es pecado, y poner a otros primero y tratarlos como más importantes que tú. Un bebé llora para conseguir lo que quiere y es muy exigente. ¿Cuántos de ustedes tienen hermanos y hermanas que son exigentes y egoístas? ¡Probablemente todos nosotros lo hacemos! Debido a que vamos envejeciendo, mejor aplastemos el egoísmo y pongamos a otros primero. Esta es la clase de amor de cual Jesús está hablando. Aplástalo tú mismo; y pon a otros primero.

En la Escritura de hoy escuchamos la enseñanza de Jesús sobre el Amor. ¡No solo no debemos ser egoístas con nuestros amigos y familiares, sino aun con nuestros enemigos!!! ¿Te puedes imaginar dándole el trozo más grande del pastel de chocolate en una fiesta a tu enemigo de la escuela? ¡Eso sería difícil! ¡Jesús incluso dice que tenemos que saludar a nuestros enemigos! Esto significa que si estás enojado con alguien por cualquier razón, y te lo encuentras en el Súper (Ley, Soriana, etc.), y quieres agradar a Dios, tienes que saludarlo. ¡Conozco personas que están enojadas unos con otros, y aun en la iglesia no se quieren saludar!!! Ellos quieren adorar a Dios, hacer todo lo religioso y perfecto, pero rechazan saludar a alguien que se portó mal con ellos. ¡El Cristianismo no funciona así! Si leemos claramente la enseñanza de Jesús sobre el amor en Mateo 5 en combinación con nuestro verso para memorizar además de miles de versos e historias por toda la Biblia, encontraremos cuál es la parte más importante del comportamiento como cristianos. ¡Es el AMOR: que significa aplastar tu egoísmo: y poner a otros primero!

Verso

“Queridos hermanos, amémonos los unos a los otros, porque el amor viene de Dios, y todo el que ama ha nacido de él y lo conoce. El que no ama no conoce a Dios, porque Dios es amor.”

1 Juan 4:7-7

Desafío

Tu desafío para la semana es poner a otra persona como mejor que tú... la cantidad de veces que lo puedas hacer ¡te asegurará la ganancia!

Para Discutir

Ideas prácticas para mostrar amor a otros:

¿Me tienen que caer bien todos?

¿Qué pasa si le falta un veinte pa'l peso?

¡El balón a mi compañero le doy porque buen cristiano soy!



Amor es Darte por Otros 6

Rut y Noemí

Rut 1:8-19

Lección Principal

Cuando tú amas a alguien, tú das tu vida por ellos. ¡Así como lo menciona nuestro verso de memoria, y como el ejemplo que Jesús nos dio al entregar su vida por nosotros! Realmente Jesús murió para salvarnos, tú y yo probablemente no necesitemos entregar nuestra vida por alguien hasta el punto de la muerte, pero necesitaremos ceder nuestros derechos y deseos, y eso probablemente sea más doloroso. Rut nos da un gran ejemplo en la historia bíblica de hoy. Su marido muere, también su suegro, y su suegra Noemí decide volver a su país de origen. Noemí

le dice a Rut que ella puede regresarse a su ciudad natal y casarse con alguien más, ese era el derecho de Rut. Pero por alguna razón, Rut decide sacrificarse y seguir a su suegra. Es difícil ceder tus derechos para servir a alguien más. Pero eso es una demostración de AMOR. ¡Eso es darte por otros! Rut termina totalmente bendecida, se casa con un gran hombre; pero ella no sabía que esto sucedería. Ella tuvo que tomar la decisión de entregarse a su suegra sin saber si Dios la bendeciría o no. Dios diseñó una vida perfecta para ti y para mí, y esto incluye renunciar a nuestra vida, muriendo a nosotros mismos, y sirviendo a Dios y a otros. Solo entonces vamos a encontrar la VERDADERA vida que Dios ha planeado para nosotros.

Cada día nos enfrentamos con las mismas decisiones que se enfrentó Rut. ¿Te darás por otros? ¿Renunciarás a tus derechos y servirás a tus padres? ¿Regalarás tu almuerzo? ¿O tus derechos están primero en la línea? ¿Qué de tu tiempo libre jugando en la tienda de la esquina? ¿Cederás de modo que los otros puedan tener lo mejor?

Verso

“En esto conocemos lo que es el amor: en que Jesucristo entregó su *vida por nosotros. Así también nosotros debemos entregar la vida por nuestros hermanos.”
1 Juan 3:16

Lucas 10:25-37

Lección Principal

Amor es Acción, no solo palabras. El 22 de Junio de 1997, Thomas y Corilee McClurkin celebraron plácidamente sus bodas de oro. Pero no fue así hace 50 años. El mes de Junio de 1947 fue excepcionalmente húmedo en Nebraska. El río Loup se desbordó y la novia se quedó varada en su pueblo natal Poole. Intrépidamente, Thomas sale con el agua hasta las rodillas en un viejo Chevy. Al

llegar a un puente que casi había sido arrasado por el agua, se bajó de su carro, avanzó lentamente a través del puente y caminó hasta Ravenna. Una vez allí convenció al dueño de un aeroplano de dos asientos de volar a Poole para recoger a su novia. La boda se celebró con solo 13 horas de retraso.

Como hemos aprendido en este trimestre, el amor es muy importante y no podemos pretender vivir la vida cristiana sin el. También hemos aprendido que el amor fraternal significa aplastar nuestro egoísmo y poner a otros primero. Pero, ¿cómo

puedes demostrar este amor a otros como Dios lo pide??? ¡Con tus acciones! No hay otra forma, porque las palabras se utilizan demasiado y muchas personas no piensan lo que dicen. Al igual que la historia de este hombre que superó todos los pronósticos para recoger a novia varada, nosotros debemos tomar acciones que respalden nuestras palabras. No sirve decir que tenemos el amor cristiano, si no lo demostramos con nuestras acciones hacia otros.

Algunas veces las acciones nos cuestan: el poner a otros primero puede costarnos dinero, o tiempo, o frustración, incluso algunas veces dolor físico. Al Buen Samaritano de la historia bíblica de hoy, le costó dinero, tiempo y probablemente reputación. No fue gratis cuidar al herido que se encontró junto al camino. El amor y la acción están unidos: tú no puedes separarlos. ¿Qué acciones has hecho para demostrar que pones a otros primero?

Verso

“Si hablo en lenguas humanas y angelicales, pero no tengo amor, no soy más que un metal que resuena o un platillo que hace ruido.”

1 Cor 13:1

Desafío

¿Sabes cómo hacer algo amable para con otra persona? Tu misión para la semana, si la aceptas es... hacer un acto bueno para alguien. ¡Pero recuerda compartirlo con tu maestro si quieres ganar!

Para Discutir

¿Por qué preocuparme?

¿Cómo puso su amor en acción el Buen Samaritano?

¿Qué vela tienes en este entierro?



¡Esquiando voy accionando y el amor de Dios demostrando!

Desafío

¡Este día vamos a tener concurso de CANTO en la clase! Pero es por equipos, así que empiecen a trabajar juntos... ¡Porque te ayudará para ganar!

Génesis 15:1-16**Lección Principal**

Hoy aprenderemos acerca de la fe. Entonces, ¿qué es fe? Es creer sin ver. Si tú crees que el viento existe, demuestras tu fe, porque en realidad no puedes verlo. Tú puedes ver sus efectos, el movimiento en las hojas de los árboles, pero en realidad no puedes ver el viento. También, se necesita fe para sentarse en una silla. Tú crees que al poner tu peso y relajarte, la silla será capaz de sostenerte: eso es fe. En realidad, todos nosotros tenemos fe cada día en nuestras vidas normales.

Verso

“En realidad, sin fe es imposible agradar a Dios, ya que cualquiera que se acerca a Dios tiene que creer que él existe y que recompensa a quienes lo buscan.”

Hebreos 11:6

Pero en el contexto de la iglesia donde estamos aprendiendo acerca de Dios y cómo responderle, fe es creer en DIOS y en lo que Él dice. Cuando escuchamos el verso para memorizar de esta semana, “Sin fe es imposible agradar a Dios...” esto habla de la fe en Dios, no del viento o de la silla en la que te sientas. De hecho, es imposible agradar a Dios cuando no crees que Él existe, o crees que es real, pero no crees que las cosas que Él dice en la Biblia sean verdad. El primer

paso para agradar a Dios es creer que Él es real,

y después creer que lo que Él dice es verdad. Por eso la fe es completamente necesaria.

Hoy aprendimos acerca de Abraham. Él creyó en Dios. Él tenía un problema grande: no tenía hijos. ¡Dios le dijo que no se preocupara; que tendría tantos nietos y bisnietos y así sucesivamente... más que el número de las estrellas en el cielo! ¡Esta era una promesa maravillosa, excepto que Abraham no tenía ni un niño todavía!!! Entonces, Abraham fue confrontado para creer la promesa de Dios, a pesar de que TODAS LAS COSAS estaban en contra.

Si quieres pretender que Dios no existe de modo que puedas salir con más basura, haciendo tus propias cosas... y no creer lo que dice la Biblia; es tu decisión. Pero solo déjame alejarme lo más posible. ¡No quiero estar cerca de ti, porque tu actitud egoísta e incredulidad me dañarían! Por mí, yo decido creer que Dios es real. Él existe, y es todo poderoso y todo lo sabe. Él me ama a pesar de que ve completamente a través de mí. ¿Por qué sé todo esto? Porque creo que la Biblia es la Palabra de Dios. ¡Creo que Dios habló a través de muchos hombres para formar la Biblia, y creo que todo lo que leo en ella es COMPLETAMENTE VERDADERO!

Yo decido creer. Yo decido poner la fe en Dios; y esto Le agrada. Nuestra fe es muy necesaria si queremos vivir una verdadera vida cristiana. Tú no puedes engañar a Dios; los hombres son fáciles de engañar, pero Dios no. ¡Si realmente crees en Dios, tienes fe, y la fe es absolutamente necesaria!

Para Discutir

¿Por qué es tan necesaria la fe?

¿Puedo echar una mentira de vez en cuando?

¿Y si los planes de Dios para mí no son tan chicos?

¡Tengo fe bailando el zapatiado sabiendo que Dios está a mi lado!



Desafío

¡Esta semana es fácil, vamos a jugar en la clase! ¡Tu maestro te elegirá como el ganador!

Fe es Atrevida

Espías de Canaán

9

Para Discutir

¿Qué riesgos puedo tomar para mostrar mi fe?

¿Qué promesas de Dios parecen imposibles de cumplirse en tu vida?

Se que Dios me va a usar... ¿pero cuando me toca?

¡Me atrevo a patinar porque con Cristo se que voy a ganar!



Números 13-14

Lección Principal

¿Alguna vez has jugado el juego en parejas donde uno de los dos se voltea, se tira hacia atrás y el otro lo cacha? Este es un juego divertido de fe y confianza, donde tú crees que la persona que está detrás de ti es capaz de cacharte. Eso implica riesgo. ¡Si esa persona no te cacha, tú caerás al piso y podrías hacerte algún daño... tal vez te golpees la cabeza! ¡De hecho, este juego no es nada seguro! ¿Preferirías jugarlo en una alfombra suave o en un piso de concreto? Yo elegiría sobre algo suave. La verdadera fe implica tomar algún riesgo. La verdadera fe implica ser atrevido.

La historia bíblica de hoy es un gran ejemplo. Solo dos de los doce hombres vieron la gran tierra prometida y creyeron que Dios cumpliría su promesa. ¡Estos hombres creyeron lo que Dios dijo, aun cuando esto podía significar una muerte segura, no solo para ellos, sino para muchos, incluyendo a muchos de sus amigos!!! ¿Puedes imaginarte 'cayéndote hacia atrás' cuando el riesgo es, tu muerte y la de toda tu familia??? ¡Este es un serio riesgo! Otra historia de la Biblia que nos muestra riesgos es aquella en la que Pedro sale de la barca y camina sobre el agua con Jesús. ¡Su peligro era ahogarse en medio del océano durante una enorme tormenta! Pero el mostró fe al salir del barco, tomando un enorme riesgo en su vida, y solo comenzó a hacer lo que parecía imposible a sus ojos.

¡Nuestro verso para memorizar también nos muestra mucho atrevimiento! ¡Jesús les hablaba a los discípulos cuando dijo que ellos podían decirle a la montaña "Ve y échate al mar" y lo haría! ¡Jesús les enseñaba sobre la fe... y les dio un ejemplo que necesitaba mucho atrevimiento! ¿Podemos tú y yo mover una montaña físicamente? ¡NO! ¡Así que Jesús está diciendo que se pueden hacer cosas imposibles... y que tenemos que ser atrevidos y ordenar; todo con una completa fe! (¿Recuerdas lo que es fe? Creer en Dios y que lo que Él dice es verdad) ¿Qué es lo que Dios te pide creer ahora mismo? ¿Cuál es el riesgo que implica? ¿Tienes el atrevimiento de dar un paso de fe?

Verso

“Les aseguro que si tienen fe y no dudan —les respondió Jesús, no sólo harán lo que he hecho con la higuera, sino que podrán decirle a este monte: “¡Quítate de ahí y tírate al mar!” , y así se hará.”
Mateo 21:21

Desafío

¿¿¿Sabes tomar riesgos para Dios??? Para ganar esta semana, necesitas poner tu fe en ACCIÓN, y ganas extra si tomaste un riesgo en el proceso. ¡Esfuérzate para ganar!

Para Discutir

¿Qué acciones tomas que respaldan tus palabras?

¿Por qué los cristianos son tan falsos?

¿Qué acciones haces en público que no haces a solas?

¡Dios, con este gol ganamos,, ayúdame....!



Fe es Acción

Fe del Centurión

10

Lucas 7:1-10

Lección Principal

Clavadistas en Acapulco saltan desde unos 40 mts de altura en La Quebrada ante el asombro de cientos de espectadores. En una demostración extraordinaria de valor, estos temerarios arriesgan su vida al sumergirse en una ensenada rocosa de solo 5.6 mtrs de profundidad. Su secreto consiste en que ellos cuidan el tiempo para que su salto coincida con las olas que llegan. Cuando las olas están su máximo, ellas proporcionan el agua suficiente para amortiguar el clavado. ¡Esta es una gran ilustración de fe! Esto no solo requiere riesgos, como lo hablamos la semana pasada, sino además requiere acción. Si el clavadista quiere hacer un estupendo clavado, en realidad el tiene que SALTAR. A veces la fe también se siente como dar un SALTO de miedo. Cuando no podemos ver el futuro, y solo decidimos confiar en Dios, muchos llaman a esto, 'un salto de fe'. ¡Tú solo SALTA, incluso cuando tengas miedo! ¿Recuerdas el juego de la semana pasada donde tú te das la vuelta y te caes hacia atrás? Si crees que ellos te cazarán, entonces tienes que tirarte hacia atrás. Esto implica un movimiento. Tú no puedes decir que tienes fe en que la persona te cazará si no estás dispuesto a tirarte hacia atrás. Es lo mismo con Dios. Tú no puedes decir que crees en Dios si no estás dispuesto a confiarle tu vida. No puedes decir que crees que Dios te dijo que te movieras, si no has comenzado a empacar. No puedes decir que confías tu reputación a Dios, si no estás dispuesto a sentarte con el chico más impopular de la escuela. La verdadera fe requiere acción. ¡Como dice nuestro verso para memorizar, la fe sin obras está MUERTA!

La historia bíblica de hoy es otro gran ejemplo. El centurión es un gran ejemplo de fe para nosotros, ya que Jesús dijo acerca de él... "no he encontrado a nadie en Israel con tanta fe". Pero pareciera que él no hizo mucho. Él solamente le dijo a Jesús que no tenía que ir a su casa para la sanidad. Pero esto mostraba que el creía en la autoridad que Jesús tenía para ordenar una sanidad, independientemente de su ubicación. El centurión respaldó su fe con la acción que tomó. Él le dijo a Jesús NO vengas, aun cuando él quería la sanidad de su criado.

¿Qué te pide Dios creer ahora mismo? ¿Qué acción involucra? ¿Tienes el atrevimiento para dar el paso de fe? ¿Tomarás alguna acción para respaldar tus palabras?

Verso

"Pues como el cuerpo sin el espíritu está muerto, así también la fe sin obras está muerta."
Santiago 2:26

11 Fe es Protección

La Armadura de Dios

Efesios 6:10-20

Lección Principal

¿Has visto alguna película que implique algo del mundo espiritual? ¿Hay todo tipo de cosas en las películas de ángeles o demonios, brujería y que predican el futuro... leones o criaturas extrañas, y enormes batallas donde el mundo entero está en peligro de una explosión!!! Parece que la raza humana está totalmente fascinada con el lado espiritual de la vida, y esto no es nuevo en este siglo. Las películas a menudo tienen un montón de cosas malas... inventan historias

Verso

**“Además de todo esto, tomen el escudo de la fe, con el cual pueden apagar todas las flechas encendidas del maligno.”
Efesios 6:16**

extrañas, mundos extraños, y extraños súperpoderes... pero aciertan en una cosa. ¡La Biblia es clara en que hay un mundo espiritual invisible alrededor de nosotros! Hay ángeles a nuestro alrededor que no podemos ver. ¡De hecho, probablemente hay un ángel ahora mismo en tu salón de Escuela Dominical! ¡También, Dios le ha dado permiso al diablo de vagar por la tierra ahora, y su objetivo es buscar personas que él pueda destruir! ¡Así que

en realidad es una verdadera batalla que no podemos ver, y realmente somos guerreros tratando de derrotar a los “malos”!

Entonces, ¿dónde entra la FE en la batalla? ¡Efesios 6:16 dice que tenemos un ‘escudo de fe’ para distinguir todos los dardos de fuego del diablo! ¡Así que, básicamente tú estás bajo ataque, y tienes que protegerte con la fe! ¡La Biblia dice que el diablo vendrá a ti con sus armas repugnantes... y la fe es la que protegerá tu cuerpo de hacerte daño! Entonces, de nuevo, ¿qué es la fe? Es creer algo con SEGURIDAD aun cuando no lo veo. Es creer lo que dice la Biblia; por ejemplo, que hay ángeles alrededor, aun cuando no los puedas ver. O, es creer que Dios creó el Universo en 6 días, a pesar de que no estabas presente para verlo.

Fe es decidir creer lo que Dios te dice personalmente o en la Biblia. Esto es una decisión, y cuando tú decides creer, metafóricamente tú ‘levantas tu escudo’ que te protegerá de los ataques que VENDRÁN del maligno. Fe es protección espiritual.

Desafío

Ahora si vamos a necesitar tu creatividad, porque es ¡tiempo para jugar con dramatizaciones! ¡El equipo con más puntos gana!

Para Discutir

¿En qué situaciones me puede proteger la fe?

¿Cuándo me meto en la batalla?

¿Por qué el diablo es tan cochino para pelear?

¡Quiero pelear por Cristo pero debo tener el escudo de la fe puesto!



Desafío

Tu desafío de la semana es participar en las carreras... ¡pero estarán ciegos! ¡Échele ganas para adelantarte!

Lucas 23:26-27, 32-43

Lección Principal

Un piloto que acababa de recibir su licencia volaba su avión privado en un día nublado. Él no tenía mucha experiencia incluso en el aterrizar el avión. Cuando la torre de control comenzó a llamarlo para que aterrizara, él empezó a pensar en todas las colinas, torres y edificios en esa área. De pronto entró en pánico. ¿Cómo sería capaz de esquivar esas cosas si no podía verlas? Con una voz tranquila pero firme el controlador aéreo le dijo: "Usted solo obedezca las instrucciones; nosotros nos encargamos de las obstrucciones."

Verso

**"Ahora bien, la fe es la garantía de lo que se espera, la certeza de lo que no se ve."
Hebreos 11:1**

Ese piloto debe haberse sentido como si estuviera volando a ciegas.

¡Tú y yo también tenemos que volar a ciegas si vamos a tener una gran fe, porque las cosas de este mundo están distrayéndonos! ¿Cómo pudo Abraham creer que Dios le daría cientos de nietos, si aun no tenía ningún hijo? ¿Cómo fue capaz Pedro de salir del barco cuando él podía ver el agua con sus propios ojos y sabía que se hundiría? ¿Cómo pudieron los espías de Canaán decidir tomar la tierra prometida, cuando los hombres de allí parecían gigantes que podían aplastarlos con su dedo meñique?

Por lo general la fe entra en acción cuando Dios está diciendo algo que es contrario a lo que tus ojos están viendo.

El hombre que murió al lado de Jesús en la cruz, creyó que Jesucristo era el Hijo de Dios. ¡Para creer esto, él tuvo que estar ciego al hecho de que Jesús estaba siendo asesinado junto a él, como otro criminal común! Sus ojos le decían que Jesús era un criminal. Su fe le dijo, NO... este hombre es el Hijo de Dios; ¡y la fe de este hombre lo salvó! Nuestra fe también nos salvará... de los dardos de fuego del diablo, como lo aprendimos la semana pasada, y también de la muerte eterna... así como al hombre crucificado.

Así como dice nuestro verso para memorizar, la verdadera fe significa que tú estás SEGURO de cosas que NO ves. Entonces, no confíes en tus ojos... ten fe en Dios: ¡Una fe ciega!

Para Discutir

¿Qué pasa si no me siento como un hermanito?

¿Cómo sé lo que tengo que hacer en cada situación?

Si Dios me dice no hacer algo... ¿Y qué, si todos lo hacen?

¡Aunque no puedo ver adelante, voy a brincar con fe!



Desafío

¡Para colmar, vamos a tener concurso de CANTO en la clase, pero ahora cada quien preparando su canto! Seguramente con esto, serán los ganadores de este Gran Desafío.

Para Discutir

¿Por qué tengo que estar tan clavado con Cristo?

¿Por qué los cultos son tan aburridos?

¿Y a mí qué?

Rendición Total

Cuatro en el horno

13

Daniel 3

Lección Principal

James Abbeys vivió en un momento difícil de la historia cuando la Iglesia Católica Romana persiguió a los cristianos protestantes hasta el punto de la muerte. Él tuvo que moverse de una ciudad a otra para practicar su fe sin ser arrestado. Pero un día lo atraparon y los encerraron, y trataron por todos los medios de conseguir que renunciara a su fe. Ellos le hicieron falsas promesas y lo amenazaron con torturarlo mucho; finalmente él se rindió y se retractó. Lo liberaron, y al salir le dieron algo de dinero.

Mientras Abbeys se alejaba con el dinero en la mano, su conciencia comenzó a molestarlo. Enseguida él supo que Dios no estaba feliz con sus acciones.

Abbeys inmediatamente se regresó con el obispo, le arrojó el dinero, y le dijo que se arrepentía de haberse retractado y haber aceptado el regalo. Los obispos trataron de persuadirlo de nuevo, pero esta vez él se mantuvo firme, y fue quemado en la hoguera el 2 de Agosto de 1555.

Hay muchos hombres y mujeres de nuestra historia que se han mantenido firmes en su fe, aun ante la sentencia de muerte. En la actualidad solo hay pocas circunstancias en las que moriríamos por nuestra fe, pero diariamente tenemos que morir a nosotros mismos si queremos tener una fe firme como los que han sido antes de nosotros. Esto significa que necesitamos tener una total rendición.

Con los hombres de la historia bíblica de hoy fue lo mismo. Los obligaban a arrodillarse ante un ídolo y adorarlo. Como ellos se rehusaron, los 3 fueron lanzados a un horno de fuego para que murieran.

En este tiempo, hay ocasiones cuando Dios nos pide vivir en situaciones difíciles, por ejemplo, ayudar a nuestros hermanos o hermanas, obedecer a nuestros padres, o permitirle a alguien más que gane. ¡Cuando Dios pide que rindamos todo a Él, algunas veces eso en realidad DOLERÁ! Necesitamos estar firmes en los que creemos y decir algo como lo que Sadrac, Mesac y Abednego dijeron... "El Dios a quien servimos es capaz de salvarnos, pero incluso si no lo hace, queremos que usted sepa que no serviremos a sus dioses o adoraremos la imagen de oro que ha levantado." No importa si Dios decide salvarte o no. Nuestra decisión debe ser rendirnos completamente a Dios, no viviendo para nosotros mismos, sino viviendo para Él.

¡Dios se unió con estos 3 hombres en el horno, y los salvó milagrosamente de la muerte! A veces Dios hará lo mismo por nosotros... interviniendo y salvándonos. No importa lo que Dios decida hacer... nuestra decisión debe ser la misma de James Abbeys, mantenernos firmes en nuestra fe, independientemente de las consecuencias. Mantengámonos firmes en nuestra fe en Jesucristo, vivamos una vida para Dios, y no nos retractemos por ninguna razón. ¡Este es el tiempo para que nosotros vivamos una vida de rendición total!

Verso

***"Y esfuércense por cumplir fielmente el mandamiento y la ley que les ordenó Moisés, siervo del Señor: amen al Señor su Dios, condúzcanse de acuerdo con su voluntad, obedezcan sus mandamientos, manténganse unidos firmemente a él y sírvanle de todo corazón y con todo su ser."* Josué 22:5**



¡Si!!!...
voy a darle
todo a Dios con
este baile!

